
８月３０日に成田市、８月３１日に市原市で「全国学力・学習状況調査について」の出前
中堅教員サポート塾を開催しました。
当日は全国学力・学習状況調査の結果分析方法に加え、演習を通して受講者それぞれの意

見交換を行い、実践について振り返るとともに今後の見通しをもつなど、参加者の皆さんは
熱心に取り組んでいました。

データを正しく読んだ
り、ツールを効果的に活
用したりすることの大切
さを学びました。校内の
先生方にも伝達したいと
思います。
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Ｓ－Ｐ表の見方が大変
勉強になりました。今ま
ではＳ－Ｐ表を見ずに誤
答分析をしていたので、
今後はよりよい分析がで
きそうです。
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全国調査は、子供たち
に身に付けさせたい力が
問題となって出題されて
いるので、本調査を効果
的に活用することが大切
であると感じました。
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まずは本校の実態を
しっかりと分析すること
から始めていきたいです。
成果を伸ばし、課題が解
決できるよう努めていき
たいです。
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やろうと思えば深い分
析や考察ができそうだと
思いました。今日の研修
内容を勤務校の職員に還
元できるように頑張りた
いと思います。
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教務主任だけでなく、
全職員で全国調査を振り
返り、その結果をもとに
して分析シートを活用し
ていくことが大切だと感
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